

Impulsweekend im Kloster Rapperswil

von Freitagabend, 29. September
bis Sonntagmittag, 1. Oktober 2023

Name _____

Vorname _____

Strasse _____

PLZ Ort _____

Telefon _____

Mail _____

Datum _____

Unterschrift _____

Bemerkungen:

Die Anmeldung kann mit diesen Daten auch per
Mail erfolgen.

Die Platzzahl ist beschränkt. Eine Anmeldung wird
mit der Bestätigung verbindlich.

Franziskanische Liebe zur geschaffenen Welt

Sei gepriesen, mein Gott,
für unsere Schwester, Mutter Erde,
die uns erhält und lenkt
und die so vielfältige Früchte trägt,
farbige Blumen und Kräuter!

Franz von Assisi im Sonnengesang

Einst lebte ich im Paradies meines Gottes, wo der
Mensch nackt war. Mit dem freien Menschen
durchstriefte ich jenen wunder-schönen Garten.
Wir kannten weder Furcht noch irgendein Un-
glück. Ich dachte, dieses Glück würde für immer
bleiben, weil der Mensch vom Höchsten gut und
weise geschaffen worden war. Der Schöpfer hat
uns einen lachenden Garten anvertraut. Doch oh
Schreck! Der Mensch folgte einem verderblichen
Impuls, indem er sich selbst in den Mittelpunkt
stellte, sich von Gier leiten liess und seinen Hun-
ger nach Besitz zum Mass seines Tuns machte.
Wie ich meinen Gefährten sah, von leblosen Tier-
fellen be-deckt, wandte ich mich erschrocken von
ihm ab, da er sichtlich keine Mittel mehr scheute,
um sich Reichtum zu verschaffen. Ich ging weg
und zog als Flüchtige durch die Welt...

*Die biblische Frau Weisheit im Kleid der Armut –
frühfranziskanische Erzählung*

geerdet leben
franziskanisches Weekend



vom Garten der Welt

Liebe zur Schöpfung

vom 29. September - 2. Oktober 2023
im Kapuzinerkloster Rapperswil

Von der Klimaschutz zur Schöpfungsliebe

Jugendliche und Studentinnen suchen seit Jahren mit Schulstreiks und vielfältigen Aktionen eine träge Menschheit aufzurütteln, deren Umweltkonferenzen nur zaghaft auf die Klimakrise, Artensterben, Ressourcenverbrauch und Vermüllung der Welt reagieren.

Papst Franziskus hat in seinem Rundschreiben „Laudato si“ solche Weckrufe verstärkt und zu vernetztem Handeln auf allen Ebenen aufgerufen. Die stärkste Motivation sieht er in einer neuen Beziehungskultur: Menschen tragen mit aller Kraft dem Sorge, was sie lieben. Je inniger wir die geschaffene Welt erleben und uns selber als Teil von ihr, desto beherzter und entschlossener verhalten wir uns als Töchter und Söhne von Mutter Erde.

Tief-sinnliche Besinnungstage inspirieren die eigene Mitwelt-Liebe.

Dauer

Vom Freitagabend 17.00 Uhr
bis Sonntagmittag 14.00 Uhr

Begleitung

Br. Niklaus Kuster, Kapuziner

lebt im Kloster zum Mitleben Rapperswil
*Franziskusforscher und Buchautor,
lehrt an der Universität Luzern, begleitet Kurse, Pilgerwege und Reisen mit Tiefe und Weite*

Natascha Rüede Sauter

lebt mit ihrem Partner in Hinwil
*Mutter und Religionspädagogin
leitet die Jugendseelsorge Zürich,
begleitet Lebens- und Glaubenswege*

Kosten

250.- CHF für Vollpension (EZ) im Kloster
und Begleitung

Auskünfte und Anmeldung

Br. Niklaus Kuster
Kapuzinerkloster
Enderingerstrasse 9
8640 Rapperswil

niklaus.kuster@kapuziner.org



„Lernt von den Bäumen des Waldes!“

Von der Erde getragen
und vom Himmel erleuchtet
eigenständig und in Gemeinschaft
farbenreich und fruchtbar
durch Jahre gereift
und geübt im Loslassen
Kostbares in Jahrringen bergend
und offen für die Zukunft

Impression aus dem nahen Wald
des Klosters Wurmsbach